
 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

3e séance régulière 

Le mercredi 24 janvier 2024 à 19h00 

Local M-103 

  

Procès-verbal 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

Le vice-président ouvre l’assemblée à 18h58 

 

2. Vérification des présences et du quorum 

Nous avons quorum. 

Direction : Anick Dumais 

 

Membres parents : 

• Carl D’Astous 
• Vanessa H.-Dinelle 
• Nancy Ricard 
• Sophie Gendron (absente) 
• Lynn Desjardins 

 

Membres du personnel : 

• Julie Castonguay  
• Caroline S. Montpetit  
• Christine Lavigne 
• Anne Gélinas (absente) 
• Sylvie Brodeur 
 

3. Droit de parole au public 

Aucun public présent. 

 

 

 



 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La direction propose de reporter à la prochaine rencontre puisque ce point sera présenté 

demain au CCG. L’adoption modifiée de l’ordre du jour est proposée par Caroline S. 

Montpetit et appuyée par .Sylvie Brodeur.  

 

 

5. Adoption et suivi du procès-verbal du 6 décembre 2023 

Madame Christine Lavigne propose deux modifications au procès-verbal du 6 décembre 

2023. L’adoption du procès-verbal corrigé tel quel est proposée par Christine Lavigne et 

appuyée par Vanessa H. Dinelle. 

 

6. Sujets pour approbation :  

6.1 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

Madame Dumais présente le plan de lutte 2023-2024, plus particulièrement 

les mandats du comité ainsi que les objectifs. La compilation des gestes de 

violence et d’intimidation se fera de janvier à janvier 2024 afin d’obtenir le 

portrait d’une année complète. 

Madame H. Dinelle propose de reformuler les moyens décrit à l’objectif 2 afin 

que cela soit plus représentatif et surtout quantifiable. Exemple, Établir et 

appliquer un cadre de suivi d’application du niveau d’intervention.  

Adopté par Caroline S. Montpetit et appuyé par Vanessa H. Dinell. 

 
 
 

6.2 Temps alloué à chaque matière (grille-matière 24-25) 

Madame Dumais présente la grille-matière, aucun changement n’est apporté. 

Nous poursuivons de la même façon que cette année. 

Adopté par Nancy Ricard et appuyé par Christine Lavigne. 

 
 
 

6.3 Programmation des activités éducatives qui nécessitent un 

changement aux heures d’entrée et de sortie quotidienne des 

élèves ou un déplacement à l’extérieur des locaux de l’école 

Madame Dumais mentionne qu’il n’y a aucune nouvelle activité 

présentement. 

Résolution : CE240124-378 
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Résolution : CE240124-380 

 

 

Résolution : CE240124-381 

 

 



 

 

 
6.4 Fonds à destination spéciale 

Madame Dumais présente les formulaires d’inscription pour le volleyball et 

le basketball. Une demande est faite pour payer les frais d’inscriptions avec 

le fond 8. La direction mentionne que l’école a reçu une subvention de 1250$ 

pour payer les uniformes de basketball.  

Adopté par M. D’Astous et appuyé par Nancy Ricard. 

Madame Dumais fait un retour sur les propositions d’activités suite au 

sondage. 

Mme Dinelle mentionne qu’il y a possibilité d’obtenir du financement de la 

CREVAL pour un projet de type bibliothèque. 

 

 

7 Sujets pour consultation :  

7.1 Répartition des élèves et modification des bassins 2024-2025 

Point reporté au prochain CE 

 
7.2 Critère de sélection de la direction d’établissement 

Madame Dumais présente les critères de sélection de la direction 

d’établissement. Les membres sont en accord avec les critères. Le document 

est signé par M. D’Astous. 

 

 
7.3 Photo scolaires 2024-2025 

Madame Dumais explique que tous les membres sont d’accord pour 

poursuivre avec Ferland. La date du 16 septembre est retenue pour la prise 

des photos. 

 

 

8 Sujet pour information 

8.1 Plan de rattrapage 

Madame Dumais présente un document expliquant les différentes mesures 

ministérielles (15079A et 15026) pour les aides à la classe et le plan de 

rattrapage. Toutes les mesures de soutien sont déjà en place depuis la mi-

janvier. L’information a également été transmise à tous les parents par 

courriel. 

Résolution : CE240124-382 
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9 Sujets d’information des membres 

9.1   La présidence 

Content que la grève soit terminée. 

 

9.2 La direction 

Très contente d’avoir un adjoint. Monsieur Vaillant est très compétent et très 

impliqué. Que du positif pour les élèves et l’équipe. 

 

9.3 Représentant du comité de parents 

Absente 

 

9.4 Représentants des enseignants 

Contente de l’argent, l’aide, l’environnement, l’école, les TES. Nous sommes 

plus en prévention, on éteint moins de feu.  

 

9.5 Représentant du service de garde  

Absente 

 

9.6 Représentant du personnel de soutien 

 

 

9.7 Représentant du personnel professionnel 

   

 

10 Levée de l’assemblée 
 

À 20h28, proposée par Carl D’Astous et appuyée par Julie Castonguay. 

 

 

 

 

*  Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des 

élèves 

Résolution : CE240124-384 

 

 


